

Au fil de l'Évangile du 25 janvier : Allez dans le monde entier

Commentaire de l'Évangile du 25 janvier, Conversion de St Paul. "Allez dans le monde entier et prêchez l'Évangile à chaque créature." Le Seigneur nous a tous appelés, nous les baptisés, à être les hérauts du Salut qu'Il a apporté au monde. Demandons-lui de réveiller en nous la conscience d'être des apôtres au milieu du monde.

Évangile (Mc 16:15-18)

En ce temps-là, Jésus ressuscité dit aux onze Apôtres :

« Allez dans le monde entier. Proclamez l'Évangile à toute la création. Celui qui croira et sera baptisé sera sauvé ; celui qui refusera de croire sera condamné. Voici les signes qui accompagneront ceux qui deviendront croyants : en mon nom, ils expulseront les démons ; ils parleront en langues nouvelles ; ils prendront des serpents dans leurs mains et, s'ils boivent un poison mortel, il ne leur fera pas de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades s'en trouveront bien. »

Commentaire

En la fête de la conversion de Saint Paul, l'Apôtre des gentils, l'Église nous invite à considérer à nouveau le commandement que le Seigneur a donné à ses disciples avant de monter au ciel.

Prêcher l'Évangile signifie, avant tout, annoncer la bonne nouvelle du Salut à tous les peuples. Il est intéressant de noter que notre Seigneur utilise deux verbes à l'impératif, "aller" et "prêcher", montrant ainsi aux apôtres qu'il n'est pas possible de se considérer disciple de Jésus-Christ sans transmettre aux autres par sa vie, son exemple et ses paroles, ce qu'ils ont reçu.

Saint Josémaria disait que l'apostolat chrétien est "une surabondance de vie 'intérieure' ", un besoin vital qui surgit spontanément chez les personnes conscientes du don reçu avec la foi et l'appel à vivre "par le Christ, avec lui et en lui", comme le disent les derniers mots des prières eucharistiques de la Sainte Messe. Ce n'est qu'en étant conscients de tout ce que nous avons reçu de Dieu que nous pouvons bien comprendre le sens des exigences de Jésus pour la

mission apostolique qui s'adresse à tous les chrétiens.

Pablo Erdozán // Dapa Images - Canva Pro

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/gospel/au-fil-de-levangile-aller-dans-le-monde-entier/> (23/01/2026)